

## 平成25年度 弁理士の日 記念祝賀会



7月1日は『弁理士の日（※）』。本年は、ホテルオークラ東京において、多数の来賓を招き、弁理士の日 記念祝賀会 が開催された。

※『弁理士の日』とは？

明治 32 年（1899）、弁理士法の前身である「特許代理業者登録規則」が施行された。その施行日を記念し、7月1日を「弁理士の日」に制定した。

### ●会長挨拶



古谷会長は冒頭の挨拶のなかで、「弁理士育成塾」をはじめとした人材育成や業務支援、弁理士法改正に向けた取り組みなどについて力強く語った。

## ●来賓挨拶

多数のご来賓の方々よりご祝辞を賜った。



羽藤秀雄 特許庁長官



塩月秀平 知的財産高等裁判所判事



内山俊一 内閣官房知的財産戦略推進事務局長



田村裕 日本弁護士連合会副会長



二階俊博 議員（自由民主党）



斎藤鉄夫 議員（公明党）



増子輝彦 議員（民主党）



日本弁理士会 <http://www.jpaa.or.jp>

## ●乾杯



乾杯は、平成 19・20 年度会長の中島淳会員が務めた。



## ●表彰式

祝賀会に先立ち、弁理士の日記念表彰式を開催。弁理士制度や日本弁理士会の発展に功績のあった会員への表彰が行われた。

（「特別表彰」91名、「永年表彰」67名、「感謝」67名）



受賞者を代表し、山川政樹会員（「特別表彰」受賞）が、挨拶を行った。



「永年表彰」を受けた稻岡耕作会員



「感謝」を受けた藤野清規会員